

Pressemitteilung

Mit PS-Los ins Glück

Die Nachricht vom großen Gewinn beim PS-Los-Sparen der Sparkasse Erding – Dorfen konnte Hermann Proißl aus Erding zuerst gar nicht glauben. Aber es ist wahr: Er hat in der Monatsauslosung Januar 10.000 Euro gewonnen!



Seit über 40 Jahren nimmt der glückliche Gewinner am PS-Sparen teil. Vor Jahren hat er die Anzahl seiner Lose sogar von 3 auf 10 aufgestockt. „Von dem Geld werden auch meine Kinder und Enkelkinder einen Teil abbekommen“ schmunzelte Hermann Proißl bei der symbolischen Scheckübergabe in der Geschäftsstelle am Schrankenplatz. Zusammen mit dem stolzen Gewinner freuten sich auch Geschäftsstellenleiter Wolfgang Stangl und Privatkundenberaterin Melanie Brummer.

Die Teilnahme am PS-Sparen beinhaltet monatlich die Komponenten Sparen, Spielen und Spenden. Die Freude am Gewinn zähle natürlich genauso zu den Vorteilen, so Wolfgang Stangl.

In der Sparkasse Erding - Dorfen gönnen sich rund 6.700 Kunden Monat für Monat den „Spaß“ mit rund 17.800 Losen.